

**PENGEMBANGAN MEDIA AUDIO VISUAL DALAM
MENINGKATKAN KESADARAN BAHAYA
MEROKOK PADA PESERTA DIDIK KELAS VIII
DI SMPN 3 DEMAK**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu
Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.I)
Dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
(BKPI)

Oleh:

**ANA MAHMUDAH LU'LUIYAH
NIM: 1911010069**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : ANA MAHMUDAH LU'LUIYAH
NIM : 1911010069
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : Pengembangan Media Audio Visual untuk Meningkatkan Kesadaran Bahaya Merokok pada Peserta Didik Kelas VIII di SMPN 3 Demak

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 Juli 2023 sampai dengan 22 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 Desember 2023



Arina Fithriyana, M.Pd., Kons.
NIP. 198806072019032012



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677

Fax. 441613, Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Ana Mahmudah Lu'luyah/1911010069
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
 Judul : Pengembangan Media Audio Visual dalam Meningkatkan Kesadaran Bahaya Merokok pada Peserta Didik Kelas VIII di SMPN 3 Demak.

Telah diujikan pada **9 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Ketua/Penguji I	16 / 2024 / 1	
<u>Ahmad Fatah, S.Pd. I., M.S.I</u> NIP. 198307102015031004 Penguji II	16 / 2024 / 1	
<u>Misroh Sulaswari, M.Pd.</u> NIP. 198402022002012020 Sekretaris	16 / 2024 / 1	
<u>Arina Fithriyana, M.Pd., Kons.</u> NIP. 198806072019032012 Dosen Pembimbing	16 / 2024 / 1	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.S.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	16 / 2024 / 1	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Ana Mahmudah Lu'luiyah, NIM: 1911010069 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Desember 2023
Penulis,



Ana Mahmudah Lu'luiyah
NIM: 1911010069

MOTTO

Jalanilah kehidupan di dunia ini tanpa membiarkan dunia hidup di dalam dirimu, karena ketika perahu berada diatas air, ia mampu berlayar dengan sempurna, tetapi ketika air masuk kedalamnya, perahu itu tenggelam.

Ali bin Abi Thalib



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa shalawat serta salam, peneliti haturkan kepada Nabi Muhammad SAW. Dengan penuh rasa syukur atas terselesaikannya skripsi ini, maka peneliti mempersembahkan kepada:

1. Orang tua saya Ibu Suharni dan Almarhum Bapak Suparno, Beliau yang senantiasa mendukung, menyayangi dan membiayai saya dalam mencari ilmu sehingga terwujud motivasi saya untuk terus giat belajar dan lulus. Terima kasih atas segala pengorbanan ibu dan bapak yang selalu memberi semangat dan selalu mendoakan kesuksesan anaknya.
2. Saudara kandung saya Abdul Ghofur dan keluarga besar saya yang senantiasa mendukung dan membantu saya dalam proses perkuliahan di kampus tercinta IAIN Kudus.
3. Ibu Arina Fithrulyana, M.Pd., Kons. yang senantiasa sabar dalam membimbing saya dalam menyelesaikan skripsi.
4. Untuk teman-teman BKPI Angkatan 2019 yang telah kebersamai saya dalam suka maupun duka.
5. Untuk Sahabat-sahabat dekat saya yang selalu memberikan semangat untuk terus bangkit dan tidak bermalas-malasan, mendengarkan segala keluh kesah saya saat mengerjakan skripsi.
6. Teman-temanku satu bimbingan yang selalu menguatkan dan memberikan semangat dalam proses mengerjakan skripsi.
7. Terakhir, saya sangat berterima kasih dengan diri saya sendiri untuk bisa menyelesaikan perkuliahan ini sampai akhir.



PEDOMAN TRANS LITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hh	ظ	Zz	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَائِكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur bagi Allah SWT, yang memberikan curahan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di yaumul qiyamah kita semua diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafa'at dari beliau. Amin.

Skripsi yang berjudul: **“Pengembangan Media Audio Visual dalam Meningkatkan Kesadaran Bahaya Merokok pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 3 Demak”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah, Prodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Prof. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Khilman Rofi Azmi, M. Pd, selaku Kaprodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan peneliti kemudahan dalam penyusunan skripsi.
4. Arina Fithriyana, M. Pd, Kons. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu tercinta yang telah mengasuh dan membimbing serta memberikan arahan dan dorongan kepada peneliti, baik moral maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu guru yang telah memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di SMP Negeri 3 Demak. Khususnya Bapak Misbakhullah selaku guru BK yang telah membantu, membimbing, dan kebersamai dalam penelitian ini.

8. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan kritik, saran, dan bantuannya untuk selalu memberikan yang terbaik.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan di masa mendatang. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini juga diharapkan ada manfaatnya bagi peneliti sendiri dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 22 Desember 2023
Penulis,

Ana Mahmudah Lu'luiyah
NIM: 1911010069

